

ABSTRAK

Dewi Mustika Sari. PERANAN PENERBIT JABAL DALAM PENERBITAN BUKU-BUKU ISLAM DARI TAHUN 2004- 2014

Berdiri sejak tahun 2004, Jabal sebagai sebuah penerbitan Islam telah tumbuh sebagai salah satu penerbit utama buku-buku Islam di Bandung khususnya dan di Indonesia pada umumnya. Dari mulai buku-buku bertema Islam, kitab-kitab klasik terjemahan hingga Al-Quran dengan berbagai macam variasi dan bentuk merupakan buah karya penerbit Jabal yang hasilnya ini bisa dinikmati oleh masyarakat luas. Oleh karenanya penerbit Jabal memiliki peranan yang besar dalam penerbitan buku-buku Islam.

Penelitian ini mencoba untuk melacak bagaimana peranan penerbit Jabal dalam penerbitan buku-buku Islam dari tahun 2004 hingga tahun 2014. Dimulai dari latar belakang berdirinya penerbitan Jabal yang meliputi sejarah penerbitan buku-buku Islam di Bandung dan sekilas tentang penerbit Jabal. Lalu pada bagian berikutnya atau bagian inti, hal ini berkaitan dengan peranan penerbit Jabal dalam penerbitan buku-buku Islam dari tahun 2004 hingga tahun 2014 yang melingkupi proses seleksi buku-buku Islam, proses penerbitan buku-buku Islam hingga perdistribusian buku-buku Islam yang diterbitkan oleh penerbit Jabal.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahapan, yaitu (1) Heuristik, proses pengumpulan sumber di lapangan; (2) Kritik, proses pengujian data yang telah dikumpulkan untuk menentukan sumber primer dan sekunder; (3) Interpretasi, proses penafsiran dari data yang telah diuji sebelumnya pada tahapan kritik. (4) Historiografi, proses penulisan data-data yang telah dikumpulkan dan dikritik serta diinterpretasi menjadi sebuah peristiwa sejarah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerbitan Jabal telah berkembang demikian besar dan memainkan peranan signifikan dalam penerbitan buku-buku Islam di Bandung khususnya dan di Indonesia umumnya. Mereka banyak berkontribusi dalam menerbitkan buku-buku bertema Islam, kitab-kitab terjemahan seperti Riyadush Shalihin, Shahih Bukhari, Sirah Nabawi hingga penerbitan Al-Quran dalam berbagai macam variasi dan bentuk seperti Al-Quran Aisyah, Hafsah dll.

Kata Kunci : *Penerbitan Islam, buku-buku Islam, Al-Quran*